

GENDER BUDGET STATEMENT (Pernyataan Anggaran Gender)

OPD : KECAMATAN PADANG PANJANG TIMUR
TAHUN ANGGARAN : 2023

PROGRAM	PROGRAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DESA DAN KELURAHAN		
KODE PROGRAM	7.01.03		
KEGIATAN	Pemberdayaan Kelurahan		
KODE KEGIATAN	7.01.03.2.02		
SUB KEGIATAN	Peningkatan Partisipasi Masyarakat dalam Forum Musyawarah Perencanaan Pembangunan di Kelurahan		
KODE SUB KEGIATAN	7.01.03.2.02.01		
INDIKATOR KINERJA	Jumlah Musrenbang yang Dilaksanakan		
TUJUAN	Terlaksananya Kegiatan Musrenbang di Tingkat Kecamatan		
ANALISA SITUASI	<p>1. Data Pembuka Wawasan (Data Pilah Gender)</p> <ol style="list-style-type: none"> Jumlah Peserta Musrenbang sebanyak 105 orang, Laki-laki 71 orang dan Perempuan 34 orang Jumlah Peserta Musrenbang dari Instansi Pemerintahan 40 orang, unsur masyarakat/ormas/lembaga 65 orang Komposisi Peserta dari Kelompok umur anak-anak (0-18 tahun) 3 orang, pemuda (18-30 tahun) 18 orang, dewasa (30-60 tahun) 79 orang, lansia (60 tahun ke atas) 5 orang. Tingkat kehadiran disabilitas 3 orang pada pelaksanaan Musrenbang tahun 2022. <p>2. Isu dan Faktor Kesenjangan Gender</p> <ol style="list-style-type: none"> Faktor Kesenjangan <ol style="list-style-type: none"> Jadwal pelaksanaan Musrenbang di sesuaikan dengan jadwal Kota Jaringan Komunikasi (Internet) belum terakomodir dengan baik. Informasi data pendukung dari Bapeda tentang hasil musrenbang kecamatan belum terinci dengan baik. Keterlibatan perempuan dan disabel yang lainnya sangat kurang Penyebab Internal <ol style="list-style-type: none"> Minimnya data pendukung dalam usulan musrenbang dari komponen masyarakat terkait penyusunan perencanaan Keterbatasan anggaran mengakibatkan waktu pelaksanaan kegiatan sangat terbatas dan tidak sebanding dengan substansi yang dibahas. Mindset perencana bahwa mengusulkan kegiatan yang baru diluar renstra tidak diperbolehkan. Penyebab Eksternal <ol style="list-style-type: none"> Makin tingginya tingkat pengawasan pada penyusunan perencanaan. Masih minimnya informasi yang dimiliki masyarakat terkait dengan prioritas pembangunan dan kewenangan masing-masing pemerintah daerah. Musrenbang belum dianggap sebagai sesuatu hal yang penting untuk didukung oleh penganggaran yang maksimal. Usulan masyarakat belum terakomodir seluruhnya disebabkan minimnya anggaran 		
CAPAIAN PROGRAM	<ol style="list-style-type: none"> Meningkatnya Partisipasi dan Pemberdayaan Masyarakat Kecamatan dan Kelurahan Terlaksananya Kegiatan Musrenbang 		
JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 31.050.000,-		
RENCANA AKSI	Kegiatan 1	Masukan	Rp. 31.050.000
		Keluaran	Jumlah Kegiatan Musrenbang yang dilaksanakan
		Hasil	Terlaksananya Kegiatan Musrenbang Tingkat Kecamatan

Padang Panjang, Maret 2022

